

Zayed Future Energy Prize 2014

## Fraunhofer ISE ausgezeichnet

**[22.01.2014] Das Fraunhofer-Institut für Solare Energiesysteme wurde in Abu Dhabi mit dem Zayed Future Energy Prize ausgezeichnet. Das Freiburger Forschungsinstitut erhält 1,5 Millionen Dollar für seine Vorbildfunktion und Innovationskraft im Bereich erneuerbarer Energien.**

Als einer von drei Finalisten machte das Fraunhofer-Institut für Solare Energiesysteme (ISE) auf dem World Future Energy Summit 2014 in Abu Dhabi das Rennen. Das Fraunhofer ISE erhielt den mit 1,5 Millionen Dollar dotierten Preis in der Kategorie Nichtregierungsorganisation. Ausschlaggebende Bewertungskriterien für die Auswahl der Preisträger waren laut Fraunhofer ISE unter anderem der Einfluss auf einen spürbaren industriellen und ökologischen Wandel, die Führungsrolle und Vorbildfunktion sowie das Innovationspotenzial der Einrichtung. Institutsleiter Professor Eicke R. Weber: „Wir freuen uns, dass das Komitee die langjährige Arbeit des Fraunhofer ISE für eine nachhaltige Energieversorgung auf diese Weise anerkennt.“ Der Preis werde es ermöglichen, Länder, die noch nicht auf dem Weg einer Energiewende sind, mit weiterer Forschung zu unterstützen – zum Beispiel in Form von Energiesystemanalysen und -versorgungsmodellen. Auch für Ausbildungsprogramme soll das Preisgeld genutzt werden.

Neben dem Fraunhofer ISE und der britischen Organisation Practical Action World war noch das US-amerikanische World Resources Institut (WRI) unter den Finalisten.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Fraunhofer ISE, Zayed Future Energy Prize